

Senadora Rincón denuncia insostenible precariedad laboral de trabajadores PRODESAL

Como una realidad insostenible para el siglo XXI, calificó la Senadora de Demócratas Chile por el Maule, Ximena Rincón González, la crítica precariedad laboral que viven cientos de trabajadores del Programa de Desarrollo Local, PRODESAL, del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario, INDAP, y que entrega asesoría

técnica y acceso a incentivos económicos para usuarias y usuarios microproductores rurales.

Tras reunirse con dirigentes nacionales y regionales que representan a los trabajadores de PRODESAL, la legisladora dijo que llegó la hora de que el estado garantice derechos básicos de los trabajadores, muchos

de los cuales llevan 30 años en estas condiciones.

En este caso específico, aseguró que es inaceptable que pasen hasta tres meses sin recibir su sueldo y que tengan que usar vehículos personales para cumplir con su trabajo en zonas de difícil acceso, lo que termina quitándoles parte de su patrimonio.

“Después de escuchar a los trabajadores del Programa de Desarrollo Local de INDAP, obviamente quedamos con preocupación y con el compromiso de trabajo para ver cómo desde el Senado ayudamos a regularizar

Dijo que profesionales y técnicos de uno de los principales programas de INDAP pueden pasar meses sin cobrar sus sueldos y que deben usar sus vehículos particulares para cumplir una función que le corresponde al Estado, sin recibir compensación alguna.

su situación, sus asignaciones, su situación contractual e incluso sus pagos. Nos comprometimos no sólo a hacer el planteamiento de esta problemática a nivel nacional, sino que a analizar a fondo el problema en la próxima discusión presupuestaria. No es lo que el Gobierno prometió, no es lo que queremos: necesitamos un Estado eficiente, que tenga sus trabajadores regularizados y que de

esa manera se vaya no sólo dignificando, sino que profesionalizando y mejorando cada día más el trabajo del Estado en el territorio”, planteó la legisladora.

Añadió que el PRODESAL es uno de los programas más importantes de INDAP, no sólo por el trabajo que desarrolla día a día en terreno, sino que también por el rol que asume en época de crisis y catástrofes.

“Por ello nos pre-

ocupa lo que sucede con estos profesionales y técnicos. Hay demasiada fragilidad laboral, tanta como el hecho que hace un par de semanas falleció una trabajadora del PRODESAL y no tenía su contrato firmado, por lo que no recibía su sueldo desde hace meses. Esa es una situación que no puede repetirse, no sólo por los trabajadores, sino que también por sus familias”, concluyó la Senadora por el Maule.

